

PUSPEN

Begini Suasana Penyiapan Natal di Pedalaman Papua, Satgas Yonif 411 Kostrad dan Warga Kompak

Agung widodo - NDUGA.PUSPEN.ID

Dec 24, 2023 - 16:21



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial Gereja Protestan Bethesda Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Minggu (24/12/2023).

NDUGA- Sebagai wujud kepedulian TNI terhadap Gereja dalam menyambut perayaan Natal, Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) melaksanakan kegiatan bakti sosial Gereja Protestan Bethesda Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Papua Pegunungan.

Demikian disampaikan oleh Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P., rilis tertulisnya Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Minggu (24/12/2023).



Dansatgas menjelaskan, kegiatan [Bakti Sosial](#) yang berada di wilayah binaan Satgas, yakni Pos Kout Batas Batu dan Pos Kotis Keneyam.

Lanjutnya, seperti yang dilaksanakan personil Pos Kout Batas Batu dipimpin Kapten Inf Supomo melaksanakan pembersihan luar dan dalam gereja, pemasangan lampu, pembuatan pohon natal, dan mendekor bagian dalam.

"Pelaksanaan kegiatan ini adalah sebagai upaya TNI khususnya Pandawa Kostrad sebagai wujud suka cita untuk membantu masyarakat di daerah penugasan, yang akan merayakan Natal, dengan mempersiapkan segala sesuatunya termasuk membenahan tempat ibadah," ujarnya.

Personil Satgas dari pasukan Pandawa Kostrad bersama masyarakat Batas Batu begitu semangat dan kompak mempersiapkan sarana ibadah untuk perayaan [Natal tahun 2023](#).



Sementara itu, salah satu warga Pedro Gwijangge menyampaikan, ucapan terimakasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad atas kepeduliannya bersuka cita dalam menyambut Natal dengan membantu penyiapan Gereja Protestan Bethesda Batas Batu.

"Adanya bapak-bapak TNI dari Satgas Kostrad membantu membersihkan, penyiapan segala sarana dan prasarana untuk menyambut Natal nanti, sehingga Gereja nanti siap untuk kelancaran pada saat ibadah Natal, sekali lagi terimakasih Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad," kata Bapa Pedro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad/Agung